



LA JOURNÉE DES ATSEM



Les Atsem de la Lix

Il était une fois, les ATSEM...

Sophie, Patricia, Aurélie, Elisa Capucine, Coralie, Laurence et Mélanie sont les magiciennes discrètes de la maternelles Lixenbuhl.

Elles veillent chaque jour sur les petits et les grands. Avec un coup de chiffons magiques, elles transforment la classe en un endroit accueillant et sécurisant. Avec un coup de sourire, elles consolent les petits bobos et essuient les chagrins de tous les enfants.



Le jeu du Totem

Le jeu du Totem est un jeu qui fait du bien.

Tel un miroir enchanté, il révèle à chacun ses plus belles qualités et ses forces à travers les yeux bienveillants des autres.

Un animal totem se dessine, comme un éclat de lumière soulignant ce qui fait de nous des êtres exceptionnels.

Les ATSEM, véritables fées du quotidien, ont choisi ce jeu pour célébrer leur belle équipe. Ensemble, elles ont partagé un beau moment de cohésion.



La journée des Atsem

Cette année, la journée des Atsem était le vendredi 21 mars 2025. Un petit déjeuner attendait les parents pour un moment convivial garni de partages et de remerciements. Pour ce jour qui leur est dédiée, les animateurs du soir et les enfants ont participé à la décoration de la salle périscolaire. Ce fut une surprise bien mérité pour leurs Atsem préférées.

Un grand merci à toutes les ATSEM pour leur travail essentiel dans les écoles maternelles. ❤️